

El engaño de los precios



Según el Ministerio y La Junta de Extremadura, el precio que han recibido los agricultores por la ciruela es de casi 1 € por kg. A ver como se explica que con los mejores precios de su historia, vayamos a arrancar más de 1.500 has de ciruelo por falta de rentabilidad.

Por la Unión Extremadura

La Comisión Europea y más concretamente su Comisario Phil Hogan están muy preocupados por **la falta de transparencia en los precios agrarios del mercado de la U.E.** Están detectando que este es uno de los principales problema por los que atraviesa le renta de agricultores y ganaderos, problema de tal magnitud que en ningún caso las ayudas que se aprueban para el sector pueden paliar el mismo.

La [Comisión se dispone a aprobar medidas encaminadas a introducir una mayor](#)

transparencia mediante la mejora de la información sobre los precios a los largo de la cadena de suministro alimentario.

Para que dichas medidas tengan un mínimo de éxito es necesario que la toma de precios de referencia no esté contaminada, porque si no es así cualquier medida irá encaminada al fracaso.

Según los datos aportados por el [Ministerio de Agricultura](#), en la semana que va del 24 al 30 de junio, el precio de la ciruela en Extremadura se cotizaba a 99,50 €/kg, y en la semana del 9 al 15 de septiembre el precio de las misma es de 89,97 €/kg. precios en la posición más próxima al agricultor, (adjuntamos tablas). **El Ministerio asegura que dicha información es aportada por la [Consejería de Agricultura de Extremadura](#).**

Al agricultor que le van a liquidar la ciruela a 0,20 €/kg. ¿cómo le explicamos que según el Ministerio y la Junta de Extremadura los precios de referencia de venta están casi a 1 €/kg?

[La Unión Extremadura](#) ha solicitado una reunión urgente a la Secretaria General de la Consejería de Agricultura para aprobar medidas encaminadas a que los datos oficiales reflejen la realidad del precio que reciben los productores, es inadmisibile que en una campaña donde se van **a arrancar más de 1.500 has de ciruelos** por la falta de rentabilidad de los mismos, las cifras oficiales aparezcan como los mejores precios de esta fruta en la última década,

El ejemplo de la ciruela vale para el resto de cultivos. Si la toma de los datos de los precios no es real desde el inicio, cualquier medida que quiera tomar la Comisión para dotar de mayor transparencia al sector no servirá de nada.